

Ressort: Politik

Neujahrsansprache: Merkel will 2018 Familien in Mittelpunkt rücken

Berlin, 30.12.2017, 23:54 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel will im nächsten Jahr Familien in den Mittelpunkt rücken. Das sagte Merkel in ihrer Neujahrsansprache zum Jahreswechsel 2017/18, die am Silvesterabend von mehreren Fernsehsendern ausgestrahlt, aber vorab aufgezeichnet wurde.

Familien müssten finanziell entlastet werden, "damit sie Familienleben und Beruf noch besser vereinbaren können", so Merkel. Dies sei ein wesentlicher Punkt zur Sicherung der sozialen Marktwirtschaft, neben einer Stärkung der Pflegeberufe und dem Bemühen um gleichwertige Lebensverhältnisse in der Stadt und auf dem Land. Gleichzeitig kündigte die Bundeskanzlerin an, dass "noch mehr in einen starken Staat investiert" werden müsse, um die "Regeln unseres Zusammenlebens" zu verteidigen.

Bericht online:

<https://www.gerndailynews.com/bericht-99949/neujahrsansprache-merkel-will-2018-familien-in-mittelpunkt-ruecken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com